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Pesquisa " IDOPE • Luiz Henrique 52%
"

Pesquisa recente do lBOPE revelou que o, deputado Luiz Henrique da Silveira, do PMDB,
vence as eleições em Joinville no primeiro turno. Tem a preferência de 52% do eleitorado,
muito mais que os outros cinco candidatos reunidos. Ainda nesta semana, o Prefeito:Wittich

Freitag (sem partido) que apoia o PMDB garantiu que, o candidato do PFL, deputado José
Carlos Vieira, poderáficar em último lugar, atrás de Carlito Merss, do PT. Não consideram a

, candidatura do Braga Junior, do PT doB.'
.

.
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Crime do Salto Alto '

MULHER MATOU O MARIDO COM O SAPATO
Depois de tomar cerveja, vinho, conhaque e ter fumado um

cachimbo de, crack, a prostituta Lucrécia Alves dos Reis, a Dara,
32 anos; 'matou com. golpes de pau e com o sapato de salto, o

amante Neri Gilson, 33 anos, numa casa no Boa Vista. -

-

'ST1UTTGART BALLET ENCERRA·

.�� .,_�73S·TIVAL DE DANÇA.DIA 24,
,'t:' lJm:a grande festa aconte�rá no encerramento do .140 FESTI

. VAL PEcDANÇA DE JOINVlLLE / 96, COM A PRESENCA
das esttRELAS DO STUTIGART BALLET, da ALEMANHA'e
ainda da primeira bailarina do Teatro Municipal do Rio de Janeiro,
Cecília I<,�-r'�fle; Elã se apresentará com Roman Rykin, primeiro
Bailarino. do English National Ballet, de Londres. Neste final de,
semana comínuam as apresentações sempre 'a partir das 19hs. 30

.

min, Nesta sexta-feira, dia 19, as apresentações de solos livre e aI

tão 'esperada street-dance, ou dança de. rua, que acontece pela-.

primeira' ve:l·; no . festival. vários' grupos de várias' partes do pais
.

estão inscritos. '
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PEUGEOT INAUGURA CON

CESSIONÁRIA EM JOINVIUE

TELESC LANÇA PLAlVO PARA
I .

MAIS40MIL TELEFOlYES!!!!!!!
. ;

SETOR 'CULTURAL RECEBE

'RECURSOS DO GOVERNO

FEDERAL.

SE'O SEU OBJETI\10 É ATINGIR
UMA NOVA ERA COM)E:NERGIA,

�'ÓS TEMOS O ESQUEMA

C.T.A�',
CENTRO TÉCNICt' DE

.AUTOMAÇÃO'
Matricule-se em nossos cursos .

A Escola rumo ao ano

� o , ,

Av. Getúlio Vargas, 5t.17
.

Tel.: 422,,'73180 /42.
.2 ..75t.'i6
--
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'Invejoso .

Além de invejoso o nosso HeMco
Beber ainda andou trabalhando contra

aqueles que o ajudaram corno foi o caso de.
I

Edgard Meister que deu aquela força 'para
que ele voltasse a frequentar a Acij e depois

. :oJc�C;�o�:���S:� �:��aC=�:=::' �(�:�CO.ME·,RCIÁRIOS.
Com aquela cara de bebê chorão, o tal
Henrico está se candidatando a ser o traíra
do ano em Joinville. Traiu Douat Luiz'

. .

Henrique. Deixou 08 tucanos na mão (correu
de pa� para não sei ,candidato a prefeito) e
por último o próprio lvieister que o havia
ajudado. C2úDeirinho \'estido dt; lobo.

.

'APEDIDO

Jogo 'Baixo do Henrico
.

.

Henric o Beber tomou os ares

doPartido Gâ Ilha e ao que parece-as dores
também e n ostrou que veio mesmo para
fazer o jogo do Governador Paulo lnsonso.

Jogou pesado. Fazendo o papel do "meaino

bonzinho", compareceu à convenção' dos
tucanos para impedir a coligação com o,
PIvIDB de Luiz Henrique da Silveira.

Falso Elogio
Pior de tudo é que o Henrico Beber -

que agora é chamado de homem de I milhão
de'dólares porque vendeu aquele terreno para
um grupo de fora - passou elogiando Luiz

Henrique, enquanto por baixo do pano fazia
'0 jogo do Plácio do Governo em

>Florianópolis,. para tentar impedir que o

,deputado do P'tvIDB garanta a vitória no

primeiro turno. Tudo por conta da-vontade
do Paulo blSO!O.SO, que teme um crescimeme
em Joinville e: na região norte do Deputado
Luiz �enriqu.e da Silveira.

Contra Joinville
, Começam trabalhar contra Joinville.

Nesse particular o chato do-Henrico Beber
dá um banho. Além de ter falado mal do.

presidente da Fiese, Osvaldo Moreira Douat,
ninguém sabe se por ciumera ou complexo
de inferiorid:..de , esteve no oeste fazendo

campanha na eleição da Fiesc. Com�
.Joinvilense deveria estar trabalhando em

favor de 05\ 'aldo Douat. Traidor é traidor
mas ii máscara do moço já. caiu.

oc::K� e vere3dor"Nilson 8ender (PfL)
se afastou� ·da Câmara de \b'eadores de
Joinville. Amone a vaga o suplente DseterNermann,

.

pefelista ligado ao prefeito Wítticb Freitag e o ex

presidente .e conselheiro da 'Codeville, autarquia que
é objeto de investígaçõe$ da Comissão Especial de
lnquérito (CEI) da Câmara de Vc:r.eadores.
Dieter volta a Câmara dOis dias.após a CEI decidir A dÚpIaOrlando Nagarolli e João Luzia Duarte
que todos os ex-presidentes e conselheiros da Ribeiro, candidatos a prefeito e vice do PMD6, estão
Codeville desta administtaçào seriam convocados

..

i:res:endo na preferência do eleitorado emBarra \é.lha

para depor. "Esta retOQlO pode ser uma ·tematÍVa de O prefeito Mario Celso ri à toa, com -o .bom
amenizaro trabalho da CEI. DieterNennann tem dois .' desempenho dos seus candidatos: Agora, conquístou
colegas de bancada na� e constrangimento é o apoio de Getulio Bitteacourt, seu irmão e uma das
automátia>; principalmente nos depolmentos", avalia grandes lideranças do ppa na cidade.
o p.residenu� da CEL verador wilson Vieira, do PT
Oeo.vor.jmentodePietérNer1nann nas irregu!aridaOOs
já comprovadas naCodeville épraticamente o mesmo

-

do último admin.i.strador. o seu cunhado.' Sidnex
Schesslaad, confirma Vieira Fontes ligadas a
Prefeitura ganJ,lteID que. � presidente da Câmara,
Nestor Wesuuw, teria

-

segurado" Bender na Câmara.
Depois da imerveoçào, o PR passou a.ser oposição
à prefeitu;rn.
"Wittich Freitag tirou osecnúrio de Habitação, Mala>
Tebakií,. da paSta, Jm31dorçai o seú grupo na Câmara
de \kread.ores, em 'SUbstituição ao suplente -pefehsta
João AmaraL .lun.Qnw:ica:mente, Bender reassuran;
tiIando o supieme Nermarui de cena.
Exatamente no momento mais critico da investigação
da CEL .Bender afasta-se novameme. sob oriem,.aç;ãc
médica, até 30 de agosto. A nova licença de Scmder
tem agora a concerdãncia.de Nestor Wesuupp.

Luiz Henrique Surpreende
n� Pesquisas

'

Pesquísa eieitoral séria, promovida pelo jornal. Diáno
.

Catarinense e IBOPE. dá o candidato do PMDB. Luiz

Henrique o expressivo percentual de 52°/a, fato que
I.eyaria a vitória já DO primeiro turno. se as eleições
fôssem boje. O resultado deixou o alto comando do.

.

partido mais tra.o.qtiilo. O caOdjctuo prefere evitar o
clima do já ganhou e incentiva os simpatizantes.
Assessores e candidatos a trabalharemmais, para que /

não haja umaqneda_muitD farte'do percenrual

\ Licença deBender
Beneficia O Sobrinho
Dieter Nermann

.

'. Lidera .na:Espontânea
Na pesquisa espoatánea Luiz Henrique também é o

. preferido com'um Jer.centuaJ. de 33·% . seguido de

.. \bltoliní com .9'lJi.

OSindicoto I� você.

A. forço.do Sil:)CjicoN" depende do
. suo partkif loção.

Ass.!stência mOOj,iJ - ooo f, tológica . Ju rldica
.

�;a'ão de Beíeza- Recreativa

l.)artidpe ativamente
Rua 7 de Setembro - Te :lefone: ü3-9333

.. Vieiro O Mais Rejeitado
A pesquisa apresenta-se muito ruim para o

canàidatn do f'PL.. José Carlos Vieira porque detêm
o perceBtual de 32°/0, como o mais rejeitado, seguido
doQcMs D<Xmer. do PSOB com 27% e do candidato

Btaga Júniot, do PT do B com 2s>O/._ O candidato Luiz

Henrique é o menos rejeitado apenas 16%.

PMDB Cresce em
Barra Velha

FaustoCompõe
o ator Fausto Rocha Júnior, na condição de

Secretário de Turismo, compôs o hino da campanha
do PMDB. A música será gravada num estúdio em

JoiJMlle, pelo gRIpOmusita Babilônia

Outra vezMiguel
Pela pesquisa popular. Miguel Tito Rosa será o novo

prefeito de Balneário Barra do Sul, com justos
motivos. Na política local há 45 anos. Miguel' elegeu
se prefeito- duas vezes e nas duas; elegeu seus

secessores, .De forte Iíder.mça- )"-figúei tem aceitação
em. todas as camadas e a sua rejeição política é muito
peqaena. Nas conversas com jornalistas, garante que
vencerá com uma diferença de 100 votos. O ppa de

Miguel tem uma boa' lista de candidatos, entre eles,
Ademir Yunes.R.osa, o Mikey, queestava cotado para
ser I) candidato.-ua.s e1eições de 92.

Expediente
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Concordamos com a decisão do presidente
do JEC, Vilson Florêncio, em não jogar na

semana pasada em Chapecó. Criaram um clima,
de terror e carnificina, a, ponto de emissoras de

rádios, em seus programas esportivos. incitarem -O radialista Hilário José, o nosso querido
a torcida contra o Joinville, Dum clima absurdo Picolé, desde os tempos de infância, um sério
de muita �jolênc�a. Se o JEC� com o título candidato a ocupar uma vaga na Câmara de
de campeao da cidade de Chapecó, com certeza Vereadores em São Francisco do Sul.
alguns jogadores seriam massacrados ou até _ 'Candidato do PMDB Picolé é citado como um

mo�os, diante do truna violento que se instaurou vitorioso, nas eleições deste ano.

'

nacidade.. . .

-Picolé trabalha de sol a sol para a vitória do

y��s esperar.a decisão dos carto�l!1S, dosJ� .candideto a prefeito Odilon e José Schimdt,
Junnstas e muíta confusão vem viado por 81.. Ele está firme e garante que não vai se derreter

.

no calor da campanha.

Alazão Agora Vai
No dia 3 de agosto o lutador Alazão, de Joinville,
vai tentar conquistar o Cinturão de Ouro,
categoria peso pesado em luta contra Ivan Rosa;
Será na reinauguração do Ginásio Abel SchuIz,
que passa por reformas'. O adversário Ivan
Márcio Rosa, é o terceiro colocado do ranking e

promete uma luta aplicada.
Espera-se um público recorde de mais de 3 mil

pessoas. Empresas locais estão colaborando para
sucesso da promoção. Alazão depois de

conquistar o titulo, vai partir para um desafio
contra o campeão sulamericano Adilson

Maguila,

A Decisão do JEC

A Coligação" que
Deu Certo

Perguntar não Ofende
Não está na hora de termos o nosso teatro mu

nicipal com toda pompa. Em mais de 140 anos

dehistória, Joinville não obteve não obteve êxito
em ter o seu local decente para as mais variadas

manifestações artísticas.
O Festival de Dança de Joinville é a prova
eloquente de. como estamos carentes nesta área.
No dia } 4/7 mais de 300 pessoas com ingresso'
nas mãos. não puderam assistir aos espetáculos.
Dizem que os credenciados tomaram conta das

arquibancadas. Há quem diga que houve um

derrame de ingressos falsificados.
O próximo prefeito terá duas missões culturais

imporantes na constnição do Teatro Municipal
cujas obras recomeçaram timidamente e um

ginásio esportivo para mais de 10 mil pessoas,

Picolé na Câmara
de Vereadores

Assim é Fácil
Moleza para o treinador Zagalo na Olimpíada,
Deixa um Romário sem convocar. No banco
não sabe se escala Sávio ou Ronaldinho, se

quisesse poderia contar com Viola ou Túlio.
Gente não falta. Assim.é fácil ser treinador da
Seleção Brasileira

Luiz Henrique da Silveira satisfeito com

o resultado da coligaçãoi após a primeira
pesquisa diyulgada na semana passada. São 52%
em favor de seu nome, contra 14% do PPB, de
Eni Voltolini. O PMDB que puxa uma forte

coligação, tem ainda a seu favor urna Dominata
com 75 candidatos a vereadores. _

Grande Homenagem ao Prefeito
O Ballet do Stittgart, da Alemanha, apresenta-se no encerramento do Festival de Dança, no dia
24 de julho. Uma grande homenagem ao Prefeito Wittich Freitag. Em 14 anos, 10 realizações
foram durante suas duas admnistrações, além de ter c:ido criador e incentivador.

'

Neste dia, a presença brilhante de Cecília Kerch, ela que está demitida do Teatro Municipal do
Rio de Janeiro, depois de muito, ti-ti-ti. Com ela a presença de Roma; I<ykin. bailarino do Englisb

, National Ballet, de Londres.

Rua- Vlhllnef, 62 • Esquina corn a rua

JBamVe!ha
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Vaias e Aplausos
Na abertura vip do Festival de Dança de

Joinville, na Sexta-Feira dia 12/7, o Senador

Esperidião Amin foi vaiado ao ter seu' nome

citado. Um "oooooooooH" de decepção ao

ouvirem o nome do Governador Paulo Afonso.
E aplausos entusiasmados para o Deputado Luiz
Henrique da Silveira, na oportunidade
acompanhado pelo Ministro da Cultura, Fran
cisco Welfort.
A reação do público reflete o estado de grandeza
em que atravessava o deputado que deseja
retomar mais uma vez a prefeitura de Joinville.
Se vencer no primeiro turno e a certeza é quase
total, um sério candidato posteriormente. Desta
vez, ao Governo de Santa Catarina. Joinville
aposta nesta idéia.

Quanto Vale a

Marca MallJoro'
Segundo, agentes publicitários. a marca de

cigarro MaÍboro, se for comerciallzada custa a

�la de USS 2& bilhões. Só o nome.

Quemse habilita?

GJUlAGEM l
'"SA1DADOS E

- I)OCES-
\

• Festas de casamentos, aruversaríos.

f
.

-coquetéis -Ooces sob encomendas
•Tortas salgadas, empadões
·Muitat; receitas exclusivas

COQUETÉIS DE PADRÃO
INTl:.':RNACIONAt

A sua I�� pMe ser Ine/he.'lf; com
dol:_ G "Igados.
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Candidato do PMDB,supera a soma dos 'Votos dos adssersários nas duas pesquisas

14 Jornal Hora H

COlTI
.'

.

. r

Se
as eleições fossem hoje em J<iinville não

hayeria n�sidade de �do fumo, Pes
quisa do Instituto Ibope, realizada na semana .

passada, mostra que o candidato do PMDB,
Luiz Henrique da Silveira, cOm 52% da preferência do

.

eleítorado, estaria ehdto no primeiro turno, já que
.

supera a soma dos votos dos outros cinco candidatos.
.

Emsegundo lugar estãodeputadoestadualEniVoltolini,
doPPB,coml4%,seguidoporJoséCàrfósVieira,doPFL,
com9%,enquantooaeputadoestadualCarlitoMerss, do'
Pr,tem8%.OscandidatosdoPSDB,ClóvisDobner,edo
PrdoB,BragaJúnior.nãochegaramal%napreferência
dos joinvillense. Os votos brancos, nulos ou eleitores
in!iecisos SOD1lUJl 29%.
No voto espontâneo' onde o eleitor não conhece a

lista dos candio latOs . Luiz Henrique continua' no
�rimeiro lugar (Dro 33%, seguido de_Voltolini com 9%,
,�ers� com 4';� 8 Vie!ra com 3%. O el�i�ra4o que
votaria em Lu'], Hennque é formado pnnCipalmente
por pef,f:;,as C0111 m,'aÍor grau de instrução, represen-
tando .17% 'dos entrevistados. .

O \:il�dd'lto rlo PFL, José Vieira, tem o maior índice
de rejei#;0 entre 0:3 < f trevistados, com 32%. Ao raspon
det' i. r,ergunta� "elJ(�aI candidato não votaria de jeito
��?" -o !entreg tStados colocaramem segundo lugar
oer..Qdi�to JoPT"',B,BragaJúni')l',com29%,seguido
F/c C16w. Doblle�, do PSDB, tom 27%, Voltolini com
H� e L'JlZ Hennq�e com 16%. A pesqUisa lbope foi
l'8lllivd'À entre os dias 4 e 7 de julho, envolvendo 400
entrev'AU h�. -,

Joinville, 18 de julho de 1996

e

Peemedebísta diz
..

vencer no L? turno
SIIIIt.ONE VIEIRA PISETA

'} resultado da primeira pesquísa IbopelRBS apon
tou a vitória de. Luiz Henrique da Silveira no primeiro
turno com 52% na estimulada, 'C8.'IO a eleição fosse

h?je. Esta performance já era esperada pelo peemede
blSta, que afumou ser a nona vez, desde janeiro, que o

seu nome é submetido à população e o rêsultade
aponta semr1re uma vitória folgad a no primeiro turno.
"Não temo a queda deste lnrtice -e acredito que posso
vencer commaís de 60% dOE;:-VOtc: s" .

.

Já o seg,mdo colocado 11a pe: lquisa, En. Voltolini
(PPBI, afirnJ8 que a campanha aínda não está na rua e

que a notoríedade dos candidatos foi 'o que t.naie pesou
neste resultado. "Luiz Henrique já está há anos exposto
ao eleitorado joinvilense. Daqui I �lID mês, l;erSlllOS um

ajuste· dos números que vai m )sera': a t .mdêucfa de
consoli�açãg do !J8gundo turno, 1 endo a nOE aa presença
nesta disPuf,;a", observou.
A mesmtl opinião é dividida Ii_Gr José Carlos 'fieira,

ilUe lembr.t que a soma dos votou brancos e nulos e dos
indecisos passa dos 50%. "Acho es'lUisito o lneJce de

'

rejeiçã.o de 32%. Ocorrem muitas distorções até a

campllllÍla ir para às rua, ".
Carlito Mer�s do Pl', sfírmou cr le Luiz Henrique é

politico profissional e un I mito ql' e se dissolve Ino ar.
"Acho estranho que poss, I fazer n: enos votos do que já
consegui. para deputado'. O preside lte do PSDB.,
�varc'Cauduro,dissequE ClóvisDobne: nãoéconhecido
e o que valeu foi a notorie lade dos outn '5 candidatos. O
coordenador da campanha doPTdoB, ai tranhou o índice
l.ierejeiçãode29% paraBrÁgaJúnior, ] II isele aindanão é
conhecido.

a-
·

-

-IIomvu e

.

ANDA�lU�.

M.\l'ÉRIA pui 1L[Q.ADA NO DC 12.07.96
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FlorencioAgiu certo
Agiu corretamente o presidente do

Joinville Esporte Clube, ao recusar jogar
em Chapecó, na semana passada na final
do campeonato catarinense. A massa

estava enfurecida e o JEC trazendo o

título de Chapecó, havendo uma

carnificina.
A violência da torcida contra o

timão catarinense era grande.
Vilson Florêncio pretendeu apenas

preservar a integridade fisica dos seus

jogadores que valorosos chegaram a final
deste campeonato, quando no início
estavam desacreditados.

O presidente da Federação, Delfin
Paixoto, hospedado no mesmo hotel,
reconheceu a violência da torcida.
Acreditamos no bom senso do tribunal

Esportivo, que marcará o jogo em local
neutro. É o mínimo que se pode esperar.

Exagerou
o jornalista Cacau Menezes, no seu

quadro diário no Jornal do Almoço, na
RBSrrv, exagerou no seu comentário,
ridicularizando a diretoria do JEC

Não confio em

comentarista que usa

brinco.

Alegria nos

Shoppings
Em tempo de Festival de Dança, os

shoppings da cidade com um visual todo

especial. A presença de belas bailarinas
dão um colorido neste inverno de muito
frio.

Jornal Hora H

Já VaL •.
Jorge Bornhausen assumindo nos

próximos dias a Embaixada do Brasil, em

Portugal
É bem provável que JKB funde o PFL

naquele país, para enfernizar a vida daquele
governo, dizem seus adversários, mais ácidos.

Ninguém se espante se Jorge conseguir
vagas para seus aliados no Governo de

Portugal Partido do PFL é especialista nesta
área

o rapto e a Política
o rapto seguido de morte do garoto Bruno
Lemos Machado, de quatro meses de idade,
poderá ser fatal parsa dois políticos de

Joinville, que poderão ser derrotados nas

umas.

Seus familiares estão envolvidos até o

pescoço na morte prematura do menino, que
a princípio seria raptado e negociado. Com o

dinheiro iriam viajar para o Japão.

Novos lançamentos
Nos cinemas brasileiros os lançamentos

dos filmes, MISSÃO IMPOSSÍVEL e DIA

.

DA INDEPENDÊNCIA Deverão lotar as
.

casas de espetáculos a partir desta semana.

Missão Impossível, da série original da
televisão, a presença do bom ator Martin

Landau, contracenando com Tom Cruise.

Abaixo o Cigarro
Na segunda-feira o presidente

Fernando Henrique Cardoso, assinou lei

proibindo o uso de cigarro em locais

públicos, como restaurantes, escolas,
bibliotecas e por aí afora.

Nada mais irritante do que aturar um

fumante que não se toca. Podem fumar, mas,
respeitando os não fumantes. Como a

fumaça nãorespeita espaço, um chega prá
lá nestes chatos de cigarros em punho.

TELEFONE: (448-1144
RUA AMNDIO C EM FRENTE AO MERCADO DE PEIXES

Em boa cotação
A cada dia que passa, o candidato do PPB,

em Balneário Barra do Sul, consolidando sua

preferência 'entre àquele aleitorado.
Os percentuais de vitória de Miguel TIto

Rosa, são altos e fortes.
Na análise politica jornalistas dão como

certas as vitórias de Luiz Henrique, do P'MDB,
em Joinville e de Miguel Tito Rosa, do PPB, em
Barra do Sul.

As estrelas do
Festival

Marcia Heydêe e as estrelas do Ballet

Stuttgart farão a festa no encerramento do Festi
vai de Dança de Joinville, no dia 24 de julho. A
organização, a qualidade e a técnica dos

espetáculos estio acima do previsto..
Os orgapizadores de parabéns.

opartido da Ilha
.
Joinvillenão esquece a turma que compõe

o PARTIDO DA ILHA, que sempre gosta de
.int:rameter-se nas questões politicas de nossa

cidade, a exemplo do que ocorreu com a

intervenção no PFL, de Joinville .

Sob a liderança de Jorge Bornhausen,
membros do partido foram destituídos e

colocados 005 cargos chaves, políticos que
sujeitam-se a receber ordens da capital.

O empresário José Henrique Loyola, vice
prefeito de Luiz Henrique/no PMDB, num

discurso inftamdo garantiu que o PMDB não vai
atacar o "Partido da Ilha" e simEspiridião Amin
e Jorge Bcmhausen, O Amin por ter quebrado o

Estado quando foi governador e o Jorge por
.intervir na vida politica de Joinville, O recado
foi dado em encontro realizado na noite de
segunda-feira, quando o P:tvIDB analisou a sua

campanha Sairam todos satisfeitos.

CaixaAlta
O Governador de se pagando cerca de I

milhão para a TV Globo, pelas gravações da

novela VIRA-LATA na ·�itcl do Estado e pelas
constantes citações dos ;�'lageUS em. relação
a Santa Catarina.

O merclil3ndising está sendo questionado
por experts no assunto (La cidaée de Blumenau..
Por este valor dizem. poderiam ser contratados
500 jornalistas • pagando RS 2miI cada um que o

resultado seria bem melhor e rruus eficiente ao

turismo catarin mse, É válido, mas, o preço é um

absurdo.
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Festival de Dança é

'0 lançamc-rc vip cio 14Q Festival de
Dança de Joinville foi realizado dentro da
maior organização. Com a presença de
ilustres personalidades como o Prefeito
WJttich Freitag, criador do festival em 1983,
Governador de Santa Catarina, Paulo
Afonso, O Ministro da Cultura, Francisco
Welfort e do Deputado Federal, Luiz
Henrique da Silveira, entre outras
autoridades. A apresentação do Ballet
Bolshoi, da Rússia foi impecável em todos
os momentos. O Grupo que fez mais 'duas
apresentações, no sábado e domingo
encantou aos milhares de expectadores que
lotaram as sessões no Ginásio Ivan
Rodrigues. Sem qualquer proselitismo
politico, a apresentação na abertura oficial
dia 12 c:'.� julho, limitou-se a ler nomes de
pOUCJS politicr s presentes na ocasião, lendo
em seguida um curto discursso de dois
minutos do prefeito Freitag.

'

Esta [.)1 a primeira vez que o corpo de
ballet cio Teatro Bolshoi, com bailarinos do'
primeiro time apresenta-se no Brasil.
Segundo o assessor geral da companhia
Bolshoi, outros'grupos que se apresentaram
no Brasi' levando o nome deste grupo, "eram
falsos, mas, não há como controlar todo esse

universo", disse em entrevista a imprensa
Nico'a. Filipchenko. Segundo jornalistas e

professores que participam há vários anos

desta )romoção, o festival realizado este
ano. ·é o mais organizado e não faltaram
elogios aos 'coordenadores gerais Zelândia
Ranios elos 'Anjos Rolf SeU.

_/J Flor necessária
Quatorze anos! Como uma menina

1
.

que se ilumina às portas da juventude, o

\, nosso. Festival de Dança comemora sua

i. maturidade. Foram 13 anos de muita luta e

. \ dedicação, que só podiam mesmo

\. transfosmar aquele pequeno e modesto'
'\ evento no quarto maior festival do gêneroI .

I no mundo.
! Já diziam os sábios: não há

) crescimento sem mudanças. Assim, através

I
destas vitoriosas edições o Festival foi se

reformulando, adquirindo mais importância
(, . e se' enriquecendo com a contribuição
; espontânea dê um número cac'a vez maior

:> de colaboradores. A cada mo, ele se

fortalece um pouco mais, c-mquistando
definitivamente seu lugar er tre os mais
significativos eventos culturais da A r,érica
Latina.

Nesta 148 edição, a intenção primordial do
nosso trabalho, dentro da Fundação Cultural,
é a de manter, em ritmo sempre crescente,
este amadurecimento do Festival. Por -sto,
desenvolvemos uma série de eventos

culturais que acontecerão durante o Festival,
visando oferecer aos seus participantes um

programa de informação e reflexão sobre o

universo da dança. Mais do que estimular a

criatividade e a' competição, queremos
propor a discussão, a concientização sobre

, ..)

o que é ser bailarino, o que é a própria dança,
no Brasil e no mundo. Por que não aproveitar
este clima maravilhoso de festa e celebração
da arte para investir também na formação
do bailarino?Por que não ofecer aos nossos

pequenos artistas a oportunidade de

aprender mais com a experiência dos grandes
nomes que consagram o Festival de Dança?

Esta é a nossa modesta, mas

deterrninnada contribuição a este grande
evento: plantar, no solo fértil das mentes

destes jovens, a semente do questionamento,
da procura por uma formação completa,
fisica e intelectual. E ver florescer, com

certeza em bem pouco tempo, mais uma flor
no FestivaL de Dança de Joínville: a flor 'do

. conhecimento.

Zelândia Ramos dos Anjos
Preso Fundação Cultural de Joinville

'Outro Lado do Festival
* * * Membros do Ballet Bolshoi, da Rússia,
vibraram com a beleza natural da Baia de
Saguaçu e da ilha de São Francisco do SuL
ao fazerem um passeio com o Barco Príncipe
de Joinville.

* * * Os bailarinos gostaram, beberam e se

lambuzaram com a caipirinha; servida em

muitos bares e restaurantes da cidade.

Moderadamente, alguns passaram da conta.

*** O ballet Bolshoi levou na bagagem
dezenas de receitas de como se faz um

gostoso pão de c ueijo. As bailarinas e

professores adoraram e levaram receitas para
serem distribuídas aos amigos na longínqua
Rússia.

* * * O cachê cobrado por cada apresentação
oficial do Ballet Bolshoi gira em torno de
lJS$ 80 mil. Em Joinville o custo ficou oem

mais baixo, por interferência de influentes
brasileiros junto ao corpo admir istrativo na

Rússia.

Joinville, 18 de julho de 1996

*** Para vir para o Festival de Dança de

Joinville, o Ballet Bo lshoi mudou
algumas apresentações na Europa. A
Companhia Hansen pagou US$ 15 mil,
pela apresentação especial no domingo
passado, dia 14 de julho.

* * * Além dos funcionários do Executivo

Municipal, a Fundação Cultural de
Joinville contratou mais 60 pessoas, para
fechar o esquema de trabalho. Foram

contratados no mês de março e a procura
. por um empreg,o foi demais .. Para

exemplificar, os seguranças para
trabalharem 15 dias, vão receber

aproximadamente RS 500: Um bom

dinheiro, em época de crise.

*** Fica mais uma vez evidente, que
Joinville precisa urgentemente de um belo
e grande teatro municipal e de um ginásio
de esportes para 10 mil lugares. A cada
festival fica mais evidente esta

constatação.

*** Na noite fria de 12 de julho, na

abertura vip do festival, a barraquinha do

quentão rapidamente vendeu mais de 300
litros de quentão. O frio era demais.

*** A PEPSI COLA um dos
patrocinadores do 140 Festival de Dança
de Joinville, vendendo adoidado durante
as apresentações.

*** Como a PETROBRÁS patrocina o

festival este ano e tem uma base
administrativa em São Francisco do Sul,.

,

esta cidade tem apresentações dos grupos
oficiais que se participam em Joinville.
O ótimo Teatro Municipal lO de

Novembro, é pequeno para' as

apresentações belíssimas.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Até a 13" edição, o direito de retomo sem aval iação
prévia das coreografias era privilégio dos que alcançassem
média igual ou superior à sete nas apresentações, Como,
grande parte dos grupos cbtínhaz; estámédia, praticamente
não sobravam vagas para novos grupos. Este critério
favorecia uma certa acomodação, por não estimular a

renovação dos trabalhos aprc."::1tados. Os grupos se

repetiam ano a imo, St:11" contanto, baver uma progressiva
evolução no conjunto de coreografias de cada Festival.
:. b , Segundo a Coordenadora Técnica, Karin Busch,
ás,mudanças no regulamento do Festival, adotadas neste

áho; possibilitarão uma rotatividade maior entre os

pái:ti�ipantes, e urna conseqüente melhoria na qualidade
dos trabalhos.

o

Nesta edição, dos 150 grupos que participarão do
evento, 75' passaram pelo processo de seleção, feito por
coreógrafos, maitres e diretores das melhores companhias
de dança do país. Foram avaliadas 400 fitas de vídeo, n,um
total de:2.000 trabalhos.

.

"E�DORA:D()A'UTOCE)V71ER
Pneus �O\fO$ -. ��e,çap�;� "'���'::!íanceamento - ROdas 'if,aterias

JConsertos .em geral - Geometria a laser
,

-

.Rua Gracio�,:?t, 1.300 - Fone: 436-1514 - Joinville-- � �,�__-e��------__-------------- . =- _.

Programação.
. .' '". \

.. ",
,

liÚrke'iúig CúltÚ,àJ., " "

20 e 11�07 :96: (Sábado e Domingo)
* Cultura e marketing na sociedade de informação .

'I< Visão empresarial do márketing cultural ,

"
. Comunicação por atitudes culturais'

oi' Estudo de case de marketingcultural-

"Brasil na Rede da Dança: o Nacional e o

Internacional"
22.07.96 (2" feira)

,.'A 'identidade nacional na' dança e balé: aspectos
históricos

'
'

* As questões do nacional popular
>I< Nacional: os temas, as, cenas, os movimentos
'" 'A'dança é uma linguagem universal?
* A dança sem fronteiras e as fronteiras do corpo
*,0 novo mapa das nações e a nova cartografia da
cultura

"
, "

'

'" O gênero em dança/balé versus dança ou nacional
versus internacional
* As redes da dança

Palestrantes

Cassla 'Nav� • Doutora em Dança e Semiótica na PUCI
SP.OOge trabalha no 'laberatôrio de Dança

,

Fabíana'Dultra Brito '. Mestre em Artes ECAlUSP, é
'

professora-de Evolução da Dança

Giulia�o M;ntagnoli • Escritor, Diretor Pedagógico da
Editora TA:NZ do Brasil Lida. e Coordenador da Revista
de Cinema Tomada 1.

Helena Katz • Doutora em Semiótica, Crítica da Dança do
Ç�4erno II do Jornal "'O Estado da São Paulo" e

Coordenadora do Centro de Estudos <!li Dança da PUClSH
.. �. �j

.,0

o SMt1 bo verN:J
Ban-a Ve� (Pertal T14ristieo)
•

.
2 "i� .,.';:Driv�f . T'r"1'kais

Aperitivos, ;,�, çarn�s e :f-riM
·'epertmo "

- �S�e - Blues -

- '

P�� .; Daxc� ,M\4Sic

�' .,

, , -�. ,�,

Íris G. �rtoDi - Maitre de Ballet; I· bailarina do, "Vienna
Festival Ballet Company de Londres" (1979 • 1984);
Coordenadora da "Editora .TANZ.do Brasil'Ltda", '

Woiney de Assis> Dramaturgo (" Diretor Teatral, constitui
grande expressão do Teatr� Oficina de EvkêrtiÔ:-"K:usne;,
tendo desenvolvido relevantes obras teattais,t.�1f ua.m
cênica, como na área educacional,

Y�koffSarkovas - Reconhecido- internacionalmente como
o melhor especialista do país na relação cultura-empresa,
possui vinte e dois anos de experiência empresarial, dez no
campo de podução cultural associada à comunicação de
marcas e produtos, como fundador e 'diretor geral da
Articultura Comunicação Ilimitada, a primeira agência de

Marketinmmmg Cultural do país,
,

Cursos
19/07/%. 09h/12h· l4h/l7h· Encontro: Dança Como
Comunicação. Helena Katz . participação: Yakoff
Sarkovas • RS 10,00 • RS 5,00 Estudante.

"
. '

20 e 21107/96 - 09h30/1Ih30 • l4h30/16h30 • Curso:

Marketing Cultural > Yakoff Sarkovas - RS 20,00 com'

Apostila

22107/% -;09h/I2h • l4h/l7h'� Encontro: Brasil na Rede'
da Dança: o Nacional e o lntemacional • Cássia Navas •

RS 10,00. RS 5,00 Estudante

Reestruturação
rr: •.. .,.,

h.I. ecnlca e a c r: ave
,

da qualiâadel
O 14° Festival de Dança de Joinville será o reflexo

de urna reformulàção técnica, iniciada pelos organizadores
no ano passado, com o objetivo de melhorar a qualidade
do evento. Pela primeira vez, só tiveram vaga garantida
no Festival, os grupos que se classificaram em primeiro,
segundo e terceiro lugares em cada uma das categorias
disputados em 95.

.

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSiTO.

PARA NÃO SER
.1' •

PACIENTE NO HOSPITAL
APOIQ:

Sindicatos dos Trabalhadores em '

Transportes de Ca�as de Joinville
Tel.: (047) 433-144,7

____A_V_._P_f...or�?.P!.? Gomes, S06

�
s

Programação abre espaço
para aformação

Intelectual do Bailarino
Nesta edição, o XIV Festival de Dança de'Joinville

abre espaço não só para a performance física e artística dos
bailarinos. Preocupada com a necessidade de fornecer
embasamento teórico para o aprimoramento intelectual e a

'

profissionalização da categoria, a Comissão Central

Organizadora (CCO) realizará c I Simpósio Dança e

Cultura, de 16 a 22 de julho, no Espaço Cênico da
Amunesc. A programação geral envolve mesas-redondas,
palestras, cursos, encontros e exebição de filme,

Alguns dos temas em dabate, como "Marketing .

Cultural", "Brasil na Rede da Dança: o Nacional e c

Internacional", "Teoria Não é Bicho Papão" e "Dança Como
Comunicação", serão desenvolvidos com a intenção
fomecerelementos teóricos para o estudo e compreensão
da Dança. Outra preocupação da CCO se refere à situação'
profissional dos bailarinos. Para essa discussão, .será
realizada àmesa-redonda "O BailarinoCidadão", que terá,
entre outros assuntos, depoimentos sobre a profissão de
bailarino, realizações da atual diretoria da SATED/SP na

área de capacitação e formação profissional, além do debate'
"Quais os rumos futuros que a categoria dos artistas e

técnicos almejam tomar"
Para a coordenadora da Comissão de Cultura do

XN Festival de Dança, Raquel S. Thiago, "cabe 8.(,'S seus
,

organizadores desenvolverem uma politica que transforme
o Festival no espaço por excelência, da dança; um fórum

, para bailarinos discutirem os problemas da sua profissão,
um espço da manifestação das vangdardas, do que há de
novo, sem desprezar-se o tradicional"....

.

EMPREITE!RA -�
FORTUNATO LTDA.I
Há euos.partícípandoslo
progressode�loinville'

RUA 15 DE NOVEMBRO, 4199 ,
_.....,._TE_�_L_. � (047) 422-4522 � ,r�i,"..4, ,
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Joinville, 18 de jullío de 19961

Setor cultural' recebe
. recursos do Governo

o governador Paulo Afonso e o

ministro da Cultura, Francisco Weffort,
assinaram sexta-feira em Joinville três
convênios para o setor cultural catarinense.
Os contratos irão garantir a liberação de Um
milhão e 400 mil reais. O dinheiro será

aplicado na implantação do Museu da

Imagem e do Som, na informatização da
Fundação Catarinense de Cultura e na

recupeção de Centros Históricos.
A solenidade foi às seis e meia da

tarde, no Arquivo Histórico de Joinville.
Além do governador Paulo Afonso e do
ministro Francisco Weffort, participaram
também da solenidade, o diretor geral da
Fundação Catarinease de Cultura; Paulo
Arenhart

Após a assinatura dos convênios, o

governador e o ministro participaram às
oitohoras da noite da abertura oficial do
Festival de Dança de Joinville. Q evento que
é patrocinado pelo Governo do Estado,
através do �ESC, conta com a participação
de bailarinos do Brasil e do exterior. Depois
da- apresentação dos grupos de dança, Paulo
Afonso e o ministro Francisco Weffort ,
participaram de uma confraternização com

bailarinos. do Ballé Bolshoi, da Russia.

Expoinverno é
aberta com grande
número de visitantes

O grande número de pessoas presente
à abertura da quarta edição da Expoinvemo,
acontecida na noite de 11/07, na Expoville,
reforça as previssões de Sucesso do evento.
Antes mesmo da abertura oficial da Feira já
havia movimento nos estandes, ''No período
da tarde já tínhamos visitantes conferindo
os preços e a qualidade e comprando os

produtos". afirma Nilton João Floriano,
responsável pela organização da

Expoinverno.
, Promovida' pela Associação de

Joinville e Região da Pequena, Micro e

Média Empresa (AjORPE.ME), com apoio
do Sebrae, a feira conta este;' ano com cerca

de: 60 expositores que ocupam 77 estandes.
A partir desta edição a feir�:� deixou de ser

voltada exclusivament 'ao setor de
confecções e pronta-entrega: passando a ser

.

multissetorial.

Jornal Hora H
.

Fabricantes-de equipamentos de ginástica,
móveis fulfUlares, luminárias, de cristais,
antenas parabólicas, prestadores de serviço
nas áreas de seguro, treinamento em

informática, engenharia, entre outros,
marcam presença na Expoinverno. "O mix

.

mais variado de produtos certamente vai a
atrair mais visitantes", diz Nilton.

Além da diversificação, a promoção de
eventos paralelos também deve contribuir
para aumentar a visitação à feira. No dia
13/07 por exemplo, foi aberta a primeira
Mostra do Colecionador de Joinville, que é

·õi� pela Associoação dos Deficientes
de Joinville (ADEJ), Colégio Nova Era e

Expoville, e conta com o apoio da

Associação Filatélica de Joinville e da
AJORPEME. Já confirmadas as

-

participações de colecionadores de. discos,
gibis, selos, moedas, cartões telefónicos e até
de bicicletas. A mostra prossegue até o dia
21 de julho, data em que será encerrada a

Expoinverno.

Tecnologia
Este ano, a Expoinvemo abre espaço

para empresas que detêm tecnologia de
.

ponta. Este é o caso da Aquaplant Química
do Brasil, empresa de Joinville, que
desenvolve produtos químicos para

. . tratamento de águas industriais (sistemas de
efluentes, de torres de resfriamento e de
caldeiras) e presta serviços de análisede
água para efluentes. "Participamos da
Expoinvemo com o objetivo de fixar nossa
marca como uma empresa joinvilense com

tecnologia de ponta neste setor", explica
Luiz Carlos Boebel, diretor da Aquaplant.
Em sua lista de clientes figuram as

principais empresas de Joinville nos setores
de galvanoplastia, metalmecânicos,
plástico, químico, têxtil e de alimentos. A
empresa atua ainda no mercado paranaense
e em São Paulo, onde conta com uma filial.
Durante a Expoinvemo a Aquaplant estará
lançando um sistema de automatização de
laboratório. Com isso, poderá enviar modem
a seus clientes os relatórios gerenciais de
análise de águe s. "Este sistema permitirá a

prestação de se. viços mais ágeis à nossa -

clientela", afirma Boebel. Fundada em

1989, a Aquapiant conta com tecnologia
alemã desde 1994. Os contatos com o

.

fronecedor foram iniciados em 1992 quando
Boebel participou de uma missão de
empresário-s à Feira: de Haunover,
promovida pela. AJORPEME. A

Expouivêmo está aberta de segunda a sexta
feira das 14 às 22 hors.s e sábados e

domingos das 10 às 22 horas.

Novidades na feira
do Empreendedor .

iii.

A feira do Empreendedor - Região
Sssssul, que acontecerá entre 17 e 20 de Julho,
em Blumenau (Se), deverá atrair cerca de
18.000 visitantes. Somente no ano passado,
conforme estimativas do SEBRAE - se,
foram gerados pelo menos RS 10 milhões em
negócios. Para este ano a previsão dos

organizadores ainda não está definida em

função das regras econômicas de dois anos

do Plano Real. "De qualquer forma

apostamos no potencial em.preendedor de
nosso público-alvo. Ao mesmo tempo, para
os expositores, estar presente a um evento já
consagrado é fundamental para a divulgação
ou consolidação da marca", afirma o diretor

superintendente do SEBRAE - se, Paulo
Ferreira

Além dos Salões de Pequenas
Máquinas e Franqueadores, a feira oferece
uma novidade: o salão da Agroindústria Este
será um espaço destinado especialmente a

expositores de empresas produtoras de

máquinas para a industrialização,
empacotamento e transformação de

alimentos, tecnologia para criação de

pequenos animais, biotecnologia e outras

oportunidades de negócios que agreguem
valor à atividade de produtores rurais.
Durante quatro dias de Feira estarão presentes
consultores da Empasc e Emater.

Outra novidade do eovento será o Salão
da Tecnologia O espaço reunirá técnicas de
várias instituições ligadas à pesquisa e

desenvolvimento de tecnologias para
produtos e seviços. Peito do Salão da

Tecnologia estará o Salão de Inventores.
Como nos dois anos anteriores, estarão na

Feira os empreendedores que buscam
parceria para aperfeiçoar protótipos ou

comercializar produtos recém patenteados.

e.c».s SINAL
J/RRDEEDCAf�

Mecânica Bcs rzcharia Eletricista
Peças Automotivas ScJv.iços de Guincho em Ge.ral

PROTEÇÃO ��4 HORAS
Rua Marechal Deodoro, 106
Fone: 433-9296 - ,Fax: 422-6299

89204-Q30 - Jo�nville - se
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Casa Cor Sul'96

Evento deMarketing
Profissional emArquitetura
A CASA COR SUL, marca registrada de classe,
elegância e sucesso se prepara para criar verdadeira
vitrine ao vivo e a cores em Santa Catarina.

'

É um evento com um conceito maior do que uma

simples exposição: é um evento a serviço do

Design do Marketing Profissional em Arquitetura
Criada pela primeira vez em 1987 em São Paulo,
a Casa Cor modificou o mercado, difundido o

, aparecimento do novos produtos e serviços.
Transformou a imagem do profissional, renovando
e atualizando o meio.da decoração, bem como o

comércio e indústria deste setor,
A CASA COR, um evento pioneiro e inovador no
Brasil, está há dez anos realizando história de
sucesso e valorizando o mercado brasileiro. O
evento se expandiu para importantes capitais
brasileiras, através do sistema de franquia, e hoje
é realizado na Espanha e no Peru sob o nome

CASA DECo.R.
'

Nesta caminhada de valorização do mercado
brasileiro, CASA COR SUL, se prepara agora para
marcar presença em Santa Catarina A sua primeira
edição em Florianópolis, valorizando o potencial
turístico da ilha; será no periodo de 7 de outubro a

IOde novembro.
O tema da C�A COR SUL é uma POUSADA
DE PRAIA E UMA CASA DE MONTANHA
Para isto, o cenário não Poderia ser outro: o Hotel
da Lagoa, localizado na Rodovia Admar Gonzaga
4615, no Morró da Lagoa da Conceição, onde é
possível deslumbrar toda a bela vista de wn dos
pontos .turtsticos mais lindos da ilha de Santa
Catarina.

.

A escolha deste local serve para chamar a atenção
da comuniade de que o potencial arquitetônico de
uma cidade pode ser conciliado aos interesses do
mercado; valorizando a beleza natural de wna ilha
que concilia Sol, Praia, Montanha e Mata
Atlântica.
O público alvo deste evento de marketíng é toda a

sociedade c.atarinense, público da região sul
interessado .10 tema decoração, turistas que vêm a

Santa Catzrina no mês de outubro, em torno das
festas da <;en ;eja na região do Vale do Iatiaí.
SETORES .E:NVOLVIDOS:
O evento C.ASA COR SUL, que conta também
com a organização de arquitetos de Santa Catarina,
oportun.za um livre trânsito dos profissionais
expos+tores com o mercado e também com
profis:sionais de outros estados, wna vez que a

PASSAGEIROS

Em caso de reclamação
, Telefone

GIDION - 436-2111
RANSTUSA - 435-3666
'TRANSPORTANDO O
PROGRESSO COM

SEGURANÇA

CASA COR SUL promove a integração entre os

participantes dos eventos e um crecimento
profissional, além de um impulso na carreira de
cada um, estabelecendo um estatus profissional.
O envolvimento de profissionais e empresas neste Os empresários interessados em obter
'evento é muito grande, No total serão 46 ambientes financiamento para investimentos j_< tem a quem
decorados por aproximadamente 65 arquitetos e recorrer, O-Banco do 3nru abriu em junho deste ano o

decoradores. O patrocínio oficial da CASA COR programa de Desenvolvimento EconÔmico (Prodem),
é dos metais Deca, com apoio cu1ural da

ReI'
. que nada mais é do 9ue uma linha de crédito destinada

Casa Cláudia Mais 200 empresas de São P
, pequenos e micro empresários, que pretendem

Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do Sul o timular novos investimentos, com capital de giro
estar exibindo seus produtos e serviços, """�, "àssociado. De acordo com a gerente de expediente do
A imprensa regional e nacional, tanto do setor de � .��, este programa demorou para ser implantado porque
decoração como o da 'economia, sociedade; \ �\sW operacionalizeçâo só é possível após a criação do

comportamento tem dado divulgação do evento \Ctmselho Municipal do Desenvolvimento Econômico
CASA COR, como forma de reconhecimento da "O conselho foi empossado em maio e desde então o

maneira 'profissional e dos padrões de qualidade programa está cm pleno funcionamento", explica,
.

total demonstrado pela empresa organizadora, Q Esta linha de crédito destina-se a empresas que estejam
exemp�o está no próprio evento, que te� c:.m �vidade há pelo menos um ano e que pretendem
oportunizado colocar os profisionais da Europa e:", investir WI aquisição de máquinas e equipamentos,
América, editando um livro com as melhores,. construção

civil de imóvel em nome da empresa e

edições internacionais com as coligadas CASA "veículos de carga, entre outras coisas. Até 30% do

COR e CASA DECOR. .

..,. :, capital financiado pode ser aplicado em capital de giro
, �e os restantes 70% devem ter a utilização comprovada

, através de notas fiscais,' O limite máximo de'

financiamento é de RS 50mil, e o pagamento é realizado

�
cm até cinco anos com. taxas de juros de longo prazo
.JLP) de 15,50/. ao ano e mais taxa de juros de 4%, A

�ia varia entre três meses e um ano, dependendo
'da proposta,
O�projeto de investimento é orientado pelo Sebrae

,

(<lhe também é encarregado de ficalização), enquanto a

Vistoria é realizada pelo Banco do Brasil "Depois de

entregar os documentos para o Banco, encaminhamos

�'MPE ao Sebnie, que ajuda rut elaboração do projeto,
A aprovação é feita por estas dWUI instituições em

conjunto com o Conselho de Descuvolvimento
Econômico, Este processo é agil e r�,pido para a

.

Jornal Hora H

A _

Linha de OnibusAgulhas
Negras muda de Nome

A Divisão de Trânsito e Transporte da Secretaria
de Serviços Urbanos comunica que a partir de 15/

- 07, linha de ônibu Agulhas Negras muda de nome
para a linha Adernar Garcia O pedido de alteração
aconteceu a pedido da Associação de moradores
do Bairro,

.

COINCURSO DE FOTOGRAFIA
SOBRE O ALEITAMENTO

MATERNO
• Aleitamento Matemo, Direito de todos" é
Q terna do Concurso de Fotografia que a

Maternidade Darcy Vargas está

promovendo. Os participantes podem
inscrever as fotos entre dias 15 e 19 de

julho,
() concurso vale para fotografias
amadoras e profissionais. O Shopping
Cidade das Flores vai premiar os

vencedores. Cada participante poderá
inscrever, no máximo, duas fotos: O
resultado saj no dia 7 de agosto.

TNT ft)ras�iI S.A.

Rua Blumenau 3289
.

Centro Joinville - se
CEP 89204-25'j

. Telefone: (047) 435·4944
Telex: (047) 42�\3

Faccímile: (047) 43!5-5489

BBAbre Linha deCréditopara
Micro epequenos empresários

resposta." ,

Como PfOC8dItPIII ",. acesso aos f&WfSO..S do ,Prodem

Os� dMm�-se a agkr:ia mais próxima Ik. Banco do 8tasI
para pi8fiIICIIer o� j(JMI ao� rJe.pessO.iS jurIdicas. Os
tb::aInen;bs� são:

o cópia di? lXIIIra!o 5OC.'lI1 (ilctusiYe ano de��)
• deMIUis -19*) Cl relação do talUramento� ,'11timos

o cópia alt8l!icada óo cartão do
24 meses
o o proeessq li encaminhaóC 8\'

CGC Sebrae s eo Crt,r.alho de
O balanço 1:X!s lItinos tnis anos (00 DesenvoIYimeIltl Eror;Õm'ro CJl81az
do-Ibno periodo, setMlrape'laS ltII o delefi:;;ertto 0I.I1\� 00 p�'-dido,
FONTE: Sana.' do BIasi

Associação de Eplepsia
Ganha Terreno p ara

Construcão de uma Sede
:..I

No sábado passado, dia 13 de J'ulho, a

Associação Brasileira de Eplepsia la 'lÇOU a

pedra fundarr,\dtl.tal para construção \ le sua

sede, no bairro \\Tua Nova e Cosri e Si lva. A
Prefeitura de �'on'lville concedeu a p��1ü"lÍssào
de uso de um. terreno d'e 1 mil 500 1::1:l\�tros

quadrados, pa: ra a construção do Comrk'xo
Hospitalar Comunitário,

'

Nesta so lenidade muitas lideranças do
bairro estavam presentes. O prefeito Wittich

Freitag entus uasmar'o com a idéia e

participação do povo, compareceu e entregou
. pessoalmente 0, � documentos para reslização
do projeto,
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Teiesc lança o

programa
comunitário de

telefonia em

,Joinville e apresenta
oprojeto de

digitalização dos

grandes clientes

!� .. "

., .. ".

Ao realizar o lançamento de Programa
Comunitário de Telefonia (PCT) em Joinville e

apresentar o Projeto de Digitalização dos Grandes
Clientes, a TELESC ratifica, com enorme sucesso, O

empreendimento fundamental para o melhor
atendimento à população catarínense: a consolidação
de parcerias entre a empresa pública, a iniciativa

- privada e a comunidade. São exatamente essas

parcerias que estão proporcionando à Empresa dispor
de maior capacidade técnica, materaial e financeira
para realizar os investimentos em telecomunicações
necessários para o progresso de Santa Catarina e a

conseqüente melhoria das condições de vida.dos
catarinenses.

,
No dia 12, às 1] horas, o Vi�idente da

TELESC, Geovah Amarante e o Diretor de
Engenharia, Odilon Silva, representou toda aDiretoria
da Empresa, realizou o lançamento do Programa
Comunitário de Telefonia (PCT) em Joinville e

apresentando o Projeto deDigital� dos Grandes
Clientes da região. A realízaçãó do evento cwnpre
mais uma etapa no j;rograma de .:xpansâo dá telefonia
por todo I) estado de Santa Catarina e, melhor que .

isso, proporciona aos joinvílenses a opornmidade de
disporem de um serviço de máJi:ima eficiência de alta
qualidade.

O Programa Comunitário de telefonia,
desenvolvido pela TELESC lvli alguns anos, é um dos
mais bem sucedidos empreemdimentos na área de
telecomunicações, facilitando II implantação de
terminais através de parcerias, com a inicitiva privada,
o que possibilita, entre CO�í3S, â1,vidir os custos de
instalação e execução dos projetos. O PCT de Joinville
é um acordo firmado entre a comunidade, a partir da
formalização de tuna associação, de futuros usuários,
e a Pirelli ,. Ericsson, empr esas consorciadas
responsáveis pela implantação do projeto, com a

participação da TELESC, que se responsabilizará pela,

manutenção da rede implantada,
O lançamento do PCl' de Jomvillle colocará

em ativação 37.793 terminais.
A apresentação do proj,et? de Digitação dos

Grandes Clientes na região (�e! Joinville pretende
incentivar as empresas' locais, como aDatasu1, a TIgre,
Tupy, Akros, Docol, Nielson, Nf :.tviUe e outras, ã
implantarem o serviço, como fon na de aprimorar a

comunicação. Agindo dessa form a, a TELESC leva
às grandes empresas da região a cportunídade de
acessarem um serviço di! alta teer ologia e eficiência.

.
A digitalização de grandes empresas .

catarinenses, como a Heeíng; a w�� u SESC e aCeva!
é um projeto· de recouhecido sucesso em Santa
Catarina, Idealizado e ir.nplantaldo j' i há alguns anos.,
a digitalízação da planta. telefõnlÍCa representou uma
verdadeira revolução 1118 comunj, cação interna e

. externa dessas empresas. Com um sr stema totalmente
digital, o acesso às telecomuas �arões toma-se
significativamente mais rápido, mal li I entavel e com.

: maior confiabilidade,
.

Bancada do Sulfaz
sua Primeira
Reunião

A concessionária
A concessi cnária Ardene de

Joinville está in:-<ta!(iJ� ilLL"1 terreno
de 5.800 m2.1';a éTer, consm.ida estão
t, show roo.l'r ; ':, ,\j ln"; - Cfi(�lE? (1.144
m-), peças/estoque \ 1"/0 m-),
r.cinamento (32 triZ) e segurança (18
2)m.

A expectativa de vendas; após
o período inicial de estabilização
operacional é de 20 unidades
mensais. Para Álvaro, "ersa é uma

região rica, dê pessoas (!.� bom gosto.
A credito que poderemos até mesmo

ultrapassar esta meta"
E a experiência com a primeira

concessionária Peugeot será toda
transferida para a Ardenne de
Joinville.

As bancadas federais dos estados de Santa
Catarina, Paraná e Rio Grande do Sul se reuniram
em Brasília, Quarenta parlamentares participaram
das discussões, juntamente com o governador
paranaense Jaime Lerner (PD'D. A iniciativa de
formar a bancada regional foi do deputado federal
José Carlos Vieira (PFL - SC), atual coordenador
da bancada catarinense.
Durante o encontro, foi discutido o projeto de lei
de reforma tributária apresentado no Congresso.
O relator, deputado Luiz Carlos Hauly, expôs a

proposta, amplamente rejeitada pelos
parlamentares. "A bancada decidiu que não serão
tomadas decisões enquanto o projeto não passar
pelo crivo dos conselheiros do CONFAZ
(Conselho de Política Fazendária) e enquanto não
forem equacionados os problemas das perdas dos
estados", afirmou Vieira.

Segundo ele, os estados de se e PR perdem
com a proposta. Para a próxima reunião, em data
a ser definida serão convidados os governadores
do Rio Grande do Sü4 Antônio Britto e de se,

. Paulo Afonso Vieira. A bancada do Mato Grossa
do Sul foi convidada e poderá .integrar o novo
bloco parlamémar.

Bxpansão e ampliação da
Frota Vendida

A empresa iniciou. suas

ativadades em agosto de 92 e teve um

resultado final naquele ano de 150
Joinville inaugura . carros vendidos, totalizando cerca de

ARDENNE, Concessionária US$ 1..,5 milhões. No ano seguinte,
ela multiplicou seu, faturamento por

Peugeot 17, chegando a US3l 2,') milhões.
A cidade de Joinville, em Santa. Nestes quatro anos seu f,\tura..rnento

Catarina, terá. à sua disposição, a partiu de . teve a seguinte evolução: US$ i,5
17 de julho, uma das mais modernas milhões em 1992. US$ 26 rrdLhões em
concessionárias Peugeot de todo o país, a 1993, US$ 166 milhões em ! 994 e
Ardenne. Serão 2.124 m2' de área construída US$ 217 milhões em 199 :). Este ano,com 23 funcionários para atender à clientela

95, foi um ano de cres crn-nto eda região no norte do estado de Santa -

Catarina consolidação para a _Peug ...,:ct do

Segundo Álvaro Leitholdt, diretor da Brasil que comercializou ,:' .342
Ardenoe, a opção por trabalhar COm1l1 Peugeot veículos, contra 1�")55 em 91, um
"vem do fato de está empresa ter no Brasil crescimento (L'.� j 3%0 Entre jane ir,') de
uma filial e os carros não chegarem aqui 9S e maio de 95 � ma.o d � 96 forem
através de' um importador independente. Isso vendidos 14.735 veículos,
nos dá - e aos nossos clientes - muito mais r •

dA estratégia de expansão atranquilidade. Além disso, a Peugeot tem uma
marca no Brasil � hoje a primeiragama grande e variada de veículos e grande·

preocupação com o pós-venda, com a importadora do mercado brasíliero -

satisfação do cliente". inclui O aumento do leque de opções
A Ardesne é a terceira empresa da para O consumidor. A chegada da

família Leitboldt A primeira é a Rodovário linha 306� em julho de 94, fez com
Jaragua Ltda., uma empresa de transporte de que a Peugeot entrasse para um dos
cargas secai;.. À segunda é também wna poucos segmentos de veículos em
concessíonéria Peugeot, em Jaraguá do Sul, que ainda não marcava presença no .

também em Sdllta Catarina, com o jnesmo país _ a dos chamados carros médios
nome, Ardenue.

pequenos .
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BOATE CHAC� .

Dançarina de boate mata.

criança e amarra o corpo
num saco

A políciaMilitar atendeu uma grave
ocorrência na Boate Chacal, no alto da
Rua Dona Francisca, envolvendo a

.A Delegada Marilise Boehm de Lima está

às voltas CQ1Íl o crime ocorrido num motel no
dançarina da boate, Thaise Gonçalves de

bairro Boa Vista envolvendo a garota de
Lima, 'de 19 anos, acusada de ter programa Lucléia Alves dos Reis, de 32 anos e

provocado um aborto e matado um feto
_

Neri Gislon, 33 anos. A probabilidade é de que
de sete meses de idade. Utilizando-se de Lucléia e Gislon tenham se desentendido após
uma porção de medicamentos, .Thaise a transa sexual na questão do cachê a ser pago.

O crime ocorreu na Rua Amo Schwartz, 603,perdeu. a criança e posteriormente depois que Gislon passou na Boate da Delma,
amarrou O feto num saco plástico que acertando. o.esquema com à garota.
seria jogado no Aterro Sanitário, não Ninguém Sabe os motivos que levaram a

muito longe da localização da boate. moça agredir com um pedaço de pau o rapaz,

Ela inclusive foi socorrida por que após ter levado a primeira pancada na cabeça
ficou tonto e caiu, recebendo mais algumaspopulares ,e levada às pressas a
fortes pancadas. Depois da armou-se com um

Maternidade Darci Vargas, sendo que sapato que usava e com o salto grosso passou
posteriormente encontraram o feto jogado bater na cabeça e no rosto provocando
atrás da porta do seu pequenoquarto. Na traumatismo craniano eneefálico e afundamento

maternidade inclusive ficou internada sob da face. Segundo o boletim divulgado pela l'M '

escolta policial, já que havia temor da sua
na manhã de segunda-feira, Neri teve morte teve
morte instântanea, sendo que o corpo. foifuga. O crime chocou os policiais que' . removido para o IML para autopsia. Lucléia fo�'atenderam a ocorrência. Quem está
presa e levada ao 6° Distrito Policial.

cuidando do caso é a Delegada Marilese

Versailles é Bohem de Lima, titular da 68 Delegacia
de Polícia.

recuperado na zona' Paiaelucidaro crime, foram detidas
e levádas até a Delegacia' outrasnorte funcionárias da Boate Chacal, entre elas:

,

A PM recuperou ua Rua João Sonia Santos, 2,7 anos; Viviane Santos,
Colin, O veículo Ford Versailles ano 25 anos; Elisangela Tellis, 19 anos;

93, de placas LY 10 I O., de Ponta Juliane Santos Gabriel, 19 anos; Ana Rita
Grossa (PR): O referido veículo foi Almeida, 25 anos e ainda Francisco

furtado na cidade: de Curitiba e Giasele, 34 anos e Francisco de 'oliveira .

encontrado'e� Joinville, e já foi
. Filho; 33 anos.

entregue ao seu proprietário com

pequenas avanas.

Motoqueira bate no poste,
perde a mão e morre

Um àcidente -de graves
proporções aconteceu na Rua Agulhas
Negras, por volta das 2 horas do dia
12 de julho. A motoqueira Jaciane do

Nascimento, pilotando a mota CB

400, de placa AAJ'-6537, perdeu o

controle da pesadamáquina e trombou
em alta velocidade contra um poste
de iluminação elétrica.

Jaciane, 22 anos de idade
chocou-se contra um poste e sofreu
graves ferimentos 'e inicialmente' foi
atendido pela equipe de paramédicos
da Polícia Militar. Sofreu fratura na

. clavícula do lado esquerdo, fratura da
coluna cervical, fratura do femur da

perna esquerda; amputação parcial da
mão

-

esquerda e escoriações
generalizadas. Não resistiu aos graves
ferimentos e faleceu ao dar entrada no
Pronto Socorro do HospitalMunicipal
São José.

. Quebrou a perna no

.futeboí
o jogador Roberto Pavesi, 16

anos, praticava o seu futebol na tarde
de domingo, no bairro Aventureiro,

. quando quebrou o fémur do membro'
inferior direito. Gravemente ferido foi �

socorrido pela equipe de paramédicos
da PM e levado ao São José'.

� " . . ".

.
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ADVOCACIA
Dr. íTALO TqMASELLI

OAB/se:10.029
.

-

Rua Anita Garibaldi, 581 - �one 422-4829
Joinville - Santa Catarina

.
Consultas - Elaboração e

Alteração de contrato :. Despejos
lndenizáçâo por A�dent�� de Trânsito
de Trabalho - separaçõês - DiVorcio
Guarda e responsabííkíade de filhos

.

Alimentos .. Inventários
Investigação-de Paternidade

Adoções - Separação 'de Corpos
Partilha de Bens - Testamentos

. cobranças - Usucapião
Busca e' apreenção

.

Revisão ele aluguéis.

Foi ao 'motel e
mata amante

.

como salto do

sapato

Vigia Assaltado 110

Cartório
o vigia Amauri Rosa, 42 anos, estava

trabalhando no Cartótio Rujh Silva, na Rua
Dona Francisca 363 e foi assaltado por tres
elementos desconhecidos. Armados com

revolveres, atacaram o trabalha, ior '(; levaram
a sua arma. Apesar de intensa ronda policial
os bandidos não foram presos. .

iiI
'1

LAVAÇ!lO l
S'TC)PCAR

LAVAGEM GERAL , ..•. �•.. " .••...R$ - 9,00
LAVAGEM MOTOR " J�$ 6,00
Lavag�m EM BAIXO , •....•. , R$ 15,00
PULVERIZAÇÃO "'!' ."'� R$ 15,00

,
,

A certeza de que seu carro

será tratado com muito
carinho
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Construção da Delegacia
de Polícia de Ptrabeiraba
em fase de Conclusão

Atendendo a uma indicação do Vereador Odir
Nunes (PFL) a Prefeitura de Joinville iniciou as
obras de coriclusão da nová Delegacia de Polícia'
de Pirabeiraba. "Há tempos que a população de

,

Pirabeiraba vem reclamando da situação caótica
que se encontra o imóvel que abriga a delegacia",
observou 000, quando apreserifl!)li"!>a' indicação
ao Poder executivo, no final de' maio. "Há
aproximadamente dois anos foi iniciada a obra,
com a participação de empresas, da comunidade
de Pirabeiraba e também da Prefeitura",
justificou o vereador do PFL.

�:.f

Projetos de Leis Encaminhados Pelo PoJer e
Aprovados Durante o Período Extraordinário
*Projeto de Lei 28/96, aprovado em 27 de junho, *Projeto de Lei l_02/96, aprovado em 16 de
que autoriza o Poder Executivo a receber, julho, que concede isenção de contribuição 4
mediante termo de cessão de uso, um Companhia Fabril Lepper, que em
insinerador/esterizador para resíduos infectantes

.

contrapartida doará uma área para viabilizar ª
do patrimônio do Governo do Estado. abertura de uma via pública próxima a OOV'l
*Projeto de Lei 49/96, aprovado eni 26 de-junho, Prefeitura.
queautoriza o Poder Executivo a conceder ajuda *Projeto de Lei 103/96, aprovado em 16 de
financeira de RS 3.500,OO_� Associação julho, que altera a constituição do Conselho
Joinvilense Para Integração de Deficientes Municipal de Habitação e Urbanismo.
Visuaisí.Ajidevi). '*ProjetO de Lei 104/96, aprovado em 28 de

.

*Projeto de Lei 52/96, aprovado em 16 de junho, junho, que autoriza o Poder Executivo a firmar

queautorizaoPoderExecutivoaconcederajuda convênio com a Celesc, objetivando a

financeira de RS l.OOO�OO à Associação dos implantação de energia elétrica em uma via
Arti.sas Plásticos de Joinville(AAPLAJ). pública de Pirabeiraba.

*Projeto de Lei 53/96, aprovado em 28 de junho,
* Projeto de Lei 105/96, aprovado em II de

-

que dispõe sobre a Diretrizes Orçamentárias-para julho, que autoriza o Poder Executivo a ceder
_ o exercício de I 997(LDO). o uso do Imóvel ao Governo Estadual.

*Projeto de Lei 57/96, aprovado em 165 de julho, *Projeto de Lei Complementar 04/96, aprovado
em 27 de junho, que dá nova redação à Lei

-

que dispõe sobre desafetação de área de terra do
Complementar que atualiza as normas .de uso ePatrimônio Municipal em Pirabeiraba e autoriza

_ ocupação. reedefinindo o perímetro urbano e
a permuta por imóvel particular. institui o parcelamento do .solo urbano de
*Projc=tD de Lei 67/96, aprovado em 26 de junho, Joinville.
que autoriza o Poder Executivo a outorgar à

.. *ProjetO de Lei 109/96, aprovado em 11 de
Casan a cessão de uso de um. imóvel de

_ julho, que autorizao Poder Executivo a contrair
propriedade do .. Município, no Distrito de financiamento com o Banco Nacional de
Pirabeiraba, destinado ao fucionamento de seu Desenvolvimento Social (BNL'ES).
escritório para atendimento ao público. *Projeto de Lei 111196, aprovada em 15 de

*Projeto de Le{'69/96, aprovado em II de julho, julho, que autoriza o Poder Executivo a firmar
convênio com o Governo Estadual, Visandoautoriza o Poder Executivo a conceder ajuda
melhorias na área social.financeira de RS 5.000,00 ao Sindicato dos .

*Projeto de Lei I P/96; aprovado em 11 deTrabalhadores Rurais de Joinville, com o
julho, que autoriza <> Poder Executivo afirmar

objetivo de construir um posto de atendimento
convênio com a Polícia Fedral, objetivando a

no Bairro Vila Nova.
instalação de uma Delegacia em Joinville.

*P'rojetode Lei 9I/96,aprovadoem 11 dejulho, *Projeto de Lei 114/96,'âProvado em �I de
que autoriza o Poder Executivo a celebrar julho, que autoriza o Poder Executivo a fumar
convênio com a Sociedade Educacional de Santa convênio com o Governo Estadual na área de
Catarina(SESC), mantedora da Escola Técnica, Educação: construção de �:scola no Jardim
que receberá um repasse de RS 24.270,00 do Paraíso.

Município. *Projeto de Lei 1 15/96, aprovado em II de

$Projeto de Lei 92/96, aprovado em 16 de julho, julho, que autoriza o Poder Executivo a fumar
convênio com o GovernoEstadual na área de

educação: construção de ur na escola no Bairro
Vila Nova. '

*Projeto de Lei 124/96, aprovado em 15 de

julho, que autoriza o Pode r Executivo. a abrir
crédito suplementar de RS 150 mil à Fundação'
lPPUJ.
*Projeto de Lei 125/96, aprovado em 16 de

julho, que .cria o Fundo Municipal do Meio
Ambiente.
*Projeto de Lei 12'7/96, aprovado em l6 de

julho, que dá nova estrutura � Fundação Cul
tural de Joinville.

Festa do Cará
Por solicitação do Vereador Odir Nunes, que

.

esteve em audiência com o Prefeito Wittich
Freitag, acompanhado a diretoria da Sociedade
União Mildau F. C., a Prefeitura contribuirá
com R$ 2 mil para a promoção da festa do ,Ca.nl,
que acontecerá dia 17 de agosto. A éõntribtiiÇi9 ..

financeira oi oficializada através-de Proje,ftrae�
Leí encaminhado pelo Poder Exécútivo à cfunáià�
de Vereadores dia 26 de junho último.

Empréstimo do
BNDS

Por unanimidade, a Câmara de Vereadores
autorizou o empréstimo de 8 milhãos do BNDES
à Prefeitura de Joinville. A votação aconteceu
na sessão extraordinária de 11 de julho, conforme .

.convocação do Poder executivo. Por ser um

recurso a longo prazo, com juros de 6% ao ano

(mais taxa de juros a longo prazo) e com seis
meses de carência, os Vereadores aprovaram o

projeto de; lei encaminhado' pelo Poder
Executivo. Na mensagem, o Prefeito Wittich
Freitag esclarece qué as obras que se pretende
elaborar com este financiamento serõ 'na área de

irrcegração do sistema de transporte urbano,
'" área onde ainda existem melhoramentos a

serem realizados, e' que com este investimentos
serão implementados, favorecendo, o bem estar
da população joinvilense".

L ..

,. " que cria serviço s na estrutura organizacional naPOlICia F 'ederal: ";::'!,:/;;{,: Fundação lPPUJ.
A • :;" g:}i;. *Projeto de Lei 98/96, aprovado em 28 de junhoConvênio Aprovado .

de 1996, que autoriza o Poder Executivo a con-

Também por unanimidade, na sessão ceder cestas, passes e remédios para
extraordinária a instalação da Delegacia da' determinadas famílias carentes.

Policia Federal em Joinville. Caberá à Prefeitura *Projeto de Lei 101/96, aprovado em 11 de julho,I

que autoriza o Poder Executivo a celebrar
convênio com a Celesc, posibilitando a

implantação de energia elétrica no loteamento

Espinheiros 2.

alugar o prédio, mc;biliá-lo e contratar 15

funcionarias, além dr; computadores e outros

equipamentos. A Delegacia terá abrangência
regional- clePQl:tpU·'.R_;��tlâ.•

1 Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




